
 

 

Santana de Parnaíba, 31 de julho de 2023 

 

 

Ofício n° 103/2023  –  Sabrina Colela 

 

Assunto: Feira no Centro de Apoio 2 

 

Senhor Secretário, 

 

Com meus cumprimentos iniciais, sirvo-me deste expediente para 

solicitar a Vossa Senhoria, providencias referente à quantidade de barracas na feira 

realizada aos sábados no Centro de Apoio 2, bairro Alphaville. 

 

Venho recebendo muita reclamação sobre a quantidade de barracas e 

expositores no local, inclusive os moradores do Residencial Alphaville 6 estão 

reclamando veementemente sobre esse problema, pois essas barracas estão sendo 

expostas próximas à portaria do residencial, causando uma grande poluição visual 

ao local. 

A feira do Centro de Apoio 2 sempre foi caracterizada por um espaço 

agradável com poucas barracas, oferecendo opções de comida e artesanato. 

Contudo, ao longo das semanas, a quantidade de expositores tem aumentado 

consideravelmente. 

 

É necessário que o setor competente realize a fiscalização desses 

expositores e, principalmente, reveja a permissão desse número elevado de 

barracas, retornando ao formato anterior, tornando o ambiente agradável novamente 

para as famílias que frequentam e para os moradores do bairro. 

 

Aproveito a oportunidade para reiterar meus protestos de estima e 

consideração. 

 

 Atenciosamente, 

 

 

 

Ilustríssimo Senhor 
Vaumil Pontes 

Secretário Municipal de Finanças 

Santana de Parnaíba- SP 


